

Nota de prensa

Luis Mata es juramentado como ministro para la Promoción de Inversiones



Tegucigalpa, 2 de febrero.- El nuevo ministro para la Promoción de Inversiones de Honduras, Luis Mata, fue juramentado hoy en Casa de Gobierno por el presidente Juan Orlando Hernández.

“Debemos crear un ambiente propicio para la inversión, para promover no sólo la inversión internacional, sino también la nacional, porque no podemos enfocarnos a que sólo vengan empresas del extranjero”, manifestó el nuevo funcionario al asumir su cargo.

Agregó que “hemos identificado que, de un 100 por ciento de la inversión, el 87 por ciento es inversión local; entonces, tenemos que estimularla a través de varias vías, para generar los empleos que tanto necesitamos”.

En ese sentido, manifestó que se estará revisando la estabilidad jurídica, el cobro de impuestos, así como lo relacionado a mantener un ambiente de paz y tranquilidad, como puntos prioritarios como estímulo a la inversión.

En lo referente a la inversión extranjera, Mata detalló que en la actualidad “hay varios proyectos que están en revisión, como ser, unas generadoras de energía a través de gas; también tenemos varias iniciativas para desarrollar el Puerto de Castilla y el Puerto de Henecán”.

“También estamos con lo de las Zedes (Zonas de Empleo); hay tres empresas asiáticas terminando los estudios para determinar las áreas convenientes para poder implementar estas zonas de desarrollo y empleo”, concluyó el funcionario.